

La Belle Étoile de Cendrillon

Conte • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La vie de Cendrillon

Cendrillon était une jeune fille douce et aimable qui vivait avec sa belle-mère et ses belles-sœurs dans une grande ville. Elle était obligée de faire toutes les tâches ménagères de la maison et était souvent maltraitée par sa famille. Malgré cela, Cendrillon gardait un esprit positif et rêvait d'une vie meilleure.

Elle aimait se promener dans la ville et regarder les étoiles la nuit. Un soir, alors qu'elle était en train de rêver, elle entendit une voix douce qui l'appelait. Elle se retourna et vit une étoile filante qui brillait plus fort que les autres.

Cendrillon fit un vœu : « **Je voudrais que ma vie soit meilleure et que je trouve le bonheur.** »

La voix répondit : « **Ton souhait sera exaucé, mais tu devras faire preuve de courage et de persévérance.** »

Cendrillon sourit et rentra chez elle, heureuse de savoir que quelque chose de mieux l'attendait.

Chapitre 2 : Le bal de charité

Un jour, la ville organisa un bal de charité pour les enfants malades. La belle-mère de Cendrillon et ses belles-sœurs furent invitées, mais Cendrillon ne put y aller car elle n'avait pas de robe. Elle pleura toute la nuit, déçue de rater une occasion de s'amuser.

Le lendemain matin, elle entendit frapper à la porte. C'était un livreur qui avait apporté une robe magnifique et des chaussures. Il dit que c'était un cadeau d'un ami pour le bal de charité.

Cendrillon était ravie et reconnaissante. Elle s'habilla et se rendit au bal, où elle dansa toute la nuit avec les enfants malades et les bénévoles.

Chapitre 3 : L'amitié de Cendrillon

Cendrillon devint bientôt une amie proche des enfants malades. Elle leur rendait visite régulièrement et jouait avec eux. Les enfants l'aimaient pour sa gentillesse et son sourire chaleureux.

Un jour, elle rencontra un garçon nommé Jack. Il était malade depuis longtemps et avait perdu espoir de guérir. Cendrillon lui parla et l'encouragea, lui disant qu'il devait garder espoir et qu'il allait s'en sortir.

Jack sourit et lui dit : « **Tu es la plus belle étoile dans le ciel de ma vie.** »

Cendrillon se sentit émue et heureuse. Elle avait trouvé un ami qui l'appréciait pour ce qu'elle était.

Chapitre 4 : Le retour à la maison

Un jour, la belle-mère de Cendrillon et ses belles-sœurs partirent en vacances dans une ville voisine. Elles laissèrent Cendrillon seule à la maison avec l'ordre de faire toutes les tâches ménagères.

Cendrillon travailla dur, mais elle était heureuse de ne pas être maltraitée par sa famille. Elle passa

ses soirées à lire et à écrire dans son journal.

Cependant, un jour, la belle-mère et les belles-sœurs rentrèrent plus tôt que prévu. Elles étaient furieuses de voir que la maison n'était pas aussi propre qu'elles le voulaient. Elles décidèrent de punir Cendrillon en la forçant à travailler encore plus dur.

Cendrillon ne pleura pas. Elle se souvint de la voix qui lui avait dit qu'elle devait faire preuve de courage et de persévérance. Elle continua à travailler dur, sachant que les choses allaient s'améliorer.

Chapitre 5 : Le prince charmant

Un jour, la ville organisa une grande fête pour célébrer l'anniversaire du prince. Tout le monde était invité, y compris les enfants malades.

Cendrillon y alla aussi, mais cette fois, elle ne portait pas de robe magnifique. Elle portait une robe simple, mais elle était heureuse d'être là.

Elle fut surprise de voir le prince venir lui parler. Il était gentil et attentionné, et il l'invita à danser avec lui. Cendrillon accepta avec joie.

Ils dansèrent ensemble toute la nuit, et Cendrillon était heureuse de voir que le prince était un homme bon et aimable.

Chapitre 6 : La vie heureuse de Cendrillon

Le lendemain matin, Cendrillon se réveilla avec un sourire sur son visage. Elle avait passé une nuit merveilleuse et avait trouvé un ami en le prince.

Elle partit rendre visite aux enfants malades et raconta son histoire. Ils étaient heureux pour elle et le prince.

Cendrillon continua à travailler dur, mais elle savait que les choses allaient s'améliorer. Elle avait trouvé des amis merveilleux et avait rencontré le prince charmant.

Un jour, le prince demanda Cendrillon en mariage. Elle accepta avec joie, sachant qu'elle avait trouvé la vie heureuse qu'elle avait toujours rêvée.

La morale de cette histoire est qu'il faut toujours garder espoir et être courageux dans les moments difficiles. Le bonheur peut être trouvé en faisant de bonnes actions et en ayant de bons amis.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la jeune fille de l'histoire ?

- A. Blanche-Neige
- B. Cendrillon
- C. La Belle au Bois Dormant
- D. Raiponce

2) Quel événement caritatif a lieu dans la ville ?

- A. Un concert
- B. Une vente aux enchères
- C. Un bal de charité
- D. Un tournoi de golf

3) Comment Cendrillon se sent-elle quand elle ne peut pas aller au bal de charité ?

- A. Heureuse
- B. Triste
- C. En colère
- D. Indifférente

4) Quel est le nom du garçon malade que rencontre Cendrillon ?

- A. Jack
- B. Tom
- C. Mike
- D. Harry

5) Qui demande Cendrillon en mariage à la fin de l'histoire ?

- A. Le roi
- B. Le prince charmant
- C. Le meilleur ami de Jack
- D. Personne

Bonnes réponses :

1) B. Cendrillon 2) C. Un bal de charité 3) B. Triste 4) A. Jack 5) B. Le prince charmant

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Persévérance: Le fait de continuer à essayer, même si c'est difficile

Charité: Une action pour aider les autres, souvent en donnant de l'argent ou de la nourriture

Bénévoles: Des personnes qui travaillent gratuitement pour aider les autres

émue: Se sentir touché ou ému par quelque chose

Puni: Recevoir une punition pour avoir fait quelque chose de mal

Anniversaire: Le jour où l'on célèbre la naissance de quelqu'un

Morale: La leçon que l'on peut apprendre d'une histoire